

Fecha 09.11.2010	Sección Negocios	Página 17
----------------------------	----------------------------	---------------------

Obtiene Telefónica concesión para tv satelital

●●● El Grupo Telecomunicaciones Mexicanas, empresa filial de Telefónica Movistar, obtuvo este lunes una **concesión** para operar una red pública de telecomunicaciones a escala nacional, en la cual podrá ofrecer servicios de televisión restringida y transmisión de datos vía satélite.

De acuerdo con información de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, este lunes se entregaron 18 **concesiones** para operar y explotar redes públicas de telecomunicaciones, entre las que destaca la otorgada a Movistar.

La filial en México de la firma española aseguró que la entrega es muy reciente, por lo cual apenas iniciarán el análisis de un plan de negocios

para conocer la viabilidad de la explotación de dicha red.

Fuentes de la firma aseguraron que será próximamente cuando se de a conocer cuánto tiempo les llevará dicho análisis y qué es lo que harán con dicha red, pues aún es muy pronto para saberlo.

Otras empresas a las cuales se les entregó una **concesión** por parte de la SCT son **Cablevisión** Red, USA Telecom, Telecomunicaciones Centro Occidente, Televisión Teleradio, Telecapital y Telecable del Estado de México, entre otros.

México ▶ Susana Mendieta

